
主任的話: 珍惜相聚 5/10/2020 
 今早有朋友致電，因為妹妹在香港確診癌症，作為長

兄的他極度擔心，於是我便把過往的經驗與他分享。在掛

電話之前，他說：「當疫情完結，我會請大家到我家吃好

東西。希望可以快一點相聚。」 

 的確，在疫情發生之前，大家不一定珍惜相見的機

會，因為總覺得「還有明天、還有下一次」。但從這次疫

情的延續，我們才醒覺，原來明天的相聚可以是如此遙遙

無期。所以，弟兄姊妹能相見、相聚、相親相愛也是一種

福氣。過往，人可能不覺得「相聚」是什麼了不起的事，

因為「自我滿足」實在太澎湃了，到一個地步，自滿到

「有神、有自己、有愛自己的人、有錢、有健康就已經足

夠了。」但這樣的世界觀卻不是聖經的觀念。聖經要求我

們傳福音到地極、要愛那不可愛的、要愛得不可虛假。作

為基督徒，還需要不斷的去學習，那管做了一輩子基督

徒，我們還只是在學習的階段。我們不能誇口，因為我們

的昨天、今天、明天也是上帝賜給我們的。我們只能存感

恩的心去領受。要多思想和計劃如何用上帝所供給的一切

去榮耀上帝。 

 若果神許可，在疫情還未完全結束的情況下，六月份

教會有機會重新開放。不過，聚會的情況相信會有些改

變。例如，大家需要隔著座位而坐、需要戴口罩、不傳奉

獻盤(需要上前各自投入奉獻箱)、不傳主餐餅和杯(教會已

訂購獨立包裝的主餐包，只是還未收到)、不握手、不擁

抱、說話也要距離六尺。想到這一點，大家才明白以往的

聚會是何等蒙福，我們怎能不感謝主呢? 

 面對明天，我們帶著盼望去等候神，因為神是萬有的

主，生命是他所賜的，無論是賞賜或收取，也總要尊主為

大。趁著這幾個月，就當作一個反省、更新的日子，預備

好自己，一個被神更新的樣式，在教會重新開放的時候把

自己重新一次獻給神。 

  
 

 

 


